

Fecha Sección Página 1-4



En este punto de Iztapalapa, fue uno donde hubo protestas, aunque con poca gente.

La protesta fue convocada por redes sociales, principalmente en Facebook y Twitter.

El priista Miguel Alemán Vázquez, líder en la Gustavo A. Madero, reconoció ser uno de los convocantes.

La intención era bloquear todos los accesos carreteros al DF.

También se pretendía afectar vialidades primarias como Periférico, Insurgentes y Circuito Interior.

Sólo hubo manifestantes en Iztapalapa, donde se cerraron de manera intermitente los ejes 5 y 6 y parte de Zaragoza.

En la salida a Querétaro hubo alrededor de 30 personas que marcharon hacia el DF.

A la <u>caseta</u> a Pachuca acudieron sólo 4 personas, mientras que en las de Cuernavaca y Toluca no acudió nadie.



Unos 30 inconformes marcharon hacia el DF.



A la caseta México-Pachuca sólo fueron cuatro personas.



Página 1 de 2 \$ 39510.00 Tam: 439 cm2

Continúa en siguiente hoja



Sección 05.07.2014 Ciudad

Fracasa plan de marchas de priista rijoso

MANUEL DURÁN Y OSCAR DEL VALLE

Miguel Alemán Vázquez, mi-Subsecretario de Organización. litante del PRI-DF, es uno de los principales activistas que orquestó y fracasó en sus protestas contra el nuevo programa Hoy No Circula.

Se trata del mismo personaje que ha participado en disturbios y manifestaciones en sedes delegacionales.

En su página de Facebook colocó la propaganda en contra del programa del GDF.

Incluyó fotos de las manifestaciones como la convocada el 28 de junio en el Monumento a la Revolución, bajo la consigna: "Todos contra el Hoy No Circula Sabatino".

En marzo pasado, estuvo en la toma del edificio delegacional en Azcapotzalco, donde jóvenes con el rostro tapado rompieron vidrios, mientras otros priistas observaban.

Entre ellos asambleístas como Armando Tonatiuh González y Jaime Alberto Ochoa, identificados con el grupo político del ex dirigente del PRI-DF, Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, quien debió dejar el puesto tras ser acusado de controlar una red de prostitución para su servicio en el partido.

Alemán Vázquez también asistió a protestas similares en Tlalpan y Gustavo A. Madero.

El priista aprovechó las redes sociales para promover bloqueos en accesos a la Ciudad.

En la página del PRI-DF, Alemán Vázquez aparece como

En entrevista con REFOR-MA, confirmó su filiación.

"Esto es a título personal, se convoca como ciudadanos a manifestarse.

"Soy militante del PRI, y mi relación partidista en este momento no va con la actividad que hago, mi inconformidad es ciudadana. Como ciudadano tengo derecho a que se me respete y a manifestarme", dijo.



Miguel Alemán Vázquez ha participado en protestas violentas, por ejemplo, en la sede delegacional de Tlalpan, en abril de 2013.



Alemán Vázquez pertenece al grupo cercano del ex presidente del PRI-DF, Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre.

Página 2

de

205.